



## 家庭科ボランティア(第2弾)

学校のホームページはこちらから →



9月25日～27日の3日間、6年生の家庭科の授業に家庭科ボランティアをお願いしました。今回はナップザックを作る布に印を入れたり、仮縫いをしたりする授業でした。日頃お世話になっている地域の方々と触れあいながら、作業を進めている姿をみると、この取り組みの意義を実感しました。コロナ禍で失われた学校と地域とのつながりが少しでも回復するよう、今後もいろんな場面で交流していきたいと思います。

また、ミシンを使った実習には6年生の保護者の方にもご協力いただきながら親子の交流も進めていきます。各学級から募集があると思いますので可能な範囲でご協力ください。よろしくお願いいたします。



## 愛校デーについて

9月28日(土)、愛校デーを行いました。土曜日にもかかわらず、たくさんのご参加ありがとうございました。みなさんのおかげで綺麗になった運動場で、子どもたちも思い切って運動会の練習ができます。10月19日の運動会では素晴らしい走りや演技を見せてくれることと思います。楽しみです。

## 10月の主な予定

- |                             |                  |
|-----------------------------|------------------|
| 3(木) 5時間授業                  | 18(金) 運動会準備      |
| 4(金) 5時間授業・通知表渡し            | 19(土) 運動会(午前中)   |
| 7(月) 国スポ観戦(5・6年)            | 23(水) 2年生昔遊び     |
| 9(水) 委員会活動                  | 28(月) 全障スポ観戦(4年) |
| 11(金) 運動会係打ち合わせ・1～4年13:10下校 |                  |
| 16(水) 運動会総練習                |                  |

### 校長のひとこと

3年生の消防署見学についていきました。どうしてでしょうか。この歳になっても消防車やはしご車を見るとわくわくします。子どもたちも目をキラキラ輝かせながら、消防署の方のお話を聞いていました。私は消防車に目が釘付けになっていましたが、子どもたちは一生懸命にメモをとっていました。北小の子どもたちはさすがです。メモは大事。最近、物忘れが.....

